

PELATIHAN PENGEMBANGAN SOAL AKUNTANSI BERBASIS HIGH ORDER THINKING SKILLS BAGI GURU MGMP AKUNTANSI KABUPATEN KULON PROGO

Oleh: Moh. Djazari, Ani Widayati, Siswanto, Yolanda Septiana, Eka Ary Wibawa

ABSTRAK

Pada era disrupsi peserta didik dituntut untuk mempunyai keterampilan berpikir tinggi (*High Order Thinking Skills/HOTS*), sehingga guru diharapkan dapat menyusun soal berbasis HOTS. Guru Akuntansi di Kabupaten Kulon Progo dalam menyusun soal Akuntansi belum soal HOTS), guru belum mengetahui perbedaan soal HOTS dengan soal biasa, dan guru merasa kesulitan dalam membuat soal berbasis HOTS bagi peserta didik. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berupaya untuk membantu memecahkan permasalahan tersebut dengan memberikan pelatihan pengembangan soal Akuntansi berbasis HOTS bagi guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo. Kegiatan ini bertujuan 1) guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo termotivasi dalam menyusun soal Akuntansi berbasis HOTS dan 2) peningkatan keterampilan guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo dalam menyusun soal Akuntansi berbasis HOTS.

Peserta pelatihan adalah guru-guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo sebanyak 28 orang. Kegiatan pelatihan dilaksanakan dengan langkah-langkah berikut: 1) penyampaian materi guru profesional, 2) penyampaian materi evaluasi pembelajaran, 3) penyampaian materi karakteristik soal HOTS Akuntansi, 4) penyampaian materi langkah-langkah penyusunan soal HOTS Akuntansi, 5) praktik penyusunan soal HOTS Akuntansi, 6) pembagian KD untuk guru, 7) pengerjaan mandiri oleh guru selama 2 minggu, 8) presentasi hasil kerja mandiri, dan 9) pengabdian mereview soal HOTS Akuntansi.

Hasil kegiatan pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat ini yaitu: 1) meningkatnya motivasi dari sebagian besar (93,9%) guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo dalam menyusun soal Akuntansi berbasis HOTS, 2) meningkatnya keterampilan guru MGMP Akuntansi Kabupaten Kulon Progo dalam menyusun soal Akuntansi berbasis HOTS ditunjukkan dengan seluruh peserta sudah menyusun soal HOTS Akuntansi. Saran dari peserta adalah adanya pendampingan penyusunan dan perbaikan soal HOTS Akuntansi, baik secara langsung maupun daring, dan 2) pihak MGMP meminta untuk kegiatan pengabdian ini dilanjutkan tahun depan dengan materi pelaksanaan tes dan pembuktian validitas dan reliabilitas soal.

Kata Kunci: *pelatihan, HOTS Akuntansi*